

Verwaltungsseitig werden verschiedene Fragen zur Verlängerung des Radweges L 317 (Köttingen) und dem DSL-Ausbau beantwortet. Zu letzterem Thema werden die Gremien demnächst weiter informiert. Ergänzend hierzu verweist Herr Dr. Peeters auf eine neue Technik, wonach Internet-Signale über Satellit übertragen werden können. Dies habe er aus der Fachpresse entnommen. Das Verfahren verfüge über deutlich höhere Kapazitäten als Kabel.

Außerdem wird auf zwei illegale Müllablagerungen hingewiesen, einmal im Bereich Bitze, (Weienhard hoch) mit großen Mengen Plastikmüll und ein weiteres Mal zwischen Bourauel und Merten (hier mit Unterlagen und Papieren). In beiden Fällen wird die Verwaltung gebeten, der Sache nachzugehen und ggf. zu versuchen, die Verursacher zu ermitteln.